



El presidente de la CHS mantiene una reunión con usuarios de la IDAM de Valdelentisco

16.enero.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Asociación de Regantes de Valdelentisco.

Los miembros de esta asociación se han interesado por la programación de producción prevista para 2025 en la citada desaladora, al objeto de poder programar asimismo los cultivos de hortícolas.

Desde la CHS, le han trasladado la última programación comunicada por ACUAMED que viene condicionada por las peticiones que la Mancomunidad de los Canales del Taibilla realiza, si bien se les ha informado que dicha previsión es orientativa y que suele ser objeto de algún ajuste a lo largo del año hidrológico.

Asimismo, la CHS ha informado de las actuaciones que a medio plazo podrán paliar la falta de recurso para el regadío que se padece en la actualidad y que vendrá de la ampliación de la IDAM de Valdelentisco a 70 hm³ y la ejecución de la instalación fotovoltaica asociada. Estando el trámite ambiental de aquella en las últimas fases, según informo la propia ACUAMED.

Se ha acordado mantener reuniones periódicas de seguimiento entre los usuarios, la sociedad estatal y la CHS.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.